

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan pembahasan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan berikut ini:

1. Berdasarkan hasil yang didapatkan bahwa variabel Materi Pelatihan (X_1), Metode Pelatihan (X_2) memiliki pengaruh yang signifikan secara simultan terhadap Kinerja Karyawan (Y), sehingga dapat disimpulkan bahwa dengan selalu memperbaiki dan mengembangkan Materi dan Metode Pelatihan mengikuti perkembangan yang sudah ada, maka akan dapat meningkatkan Kinerja Karyawan.
2. Berdasarkan pada hasil uji t secara parsial, didapatkan bahwa Materi Pelatihan dan Metode Pelatihan memberikan pengaruh yang signifikan secara parsial terhadap Kinerja Karyawan.
3. Berdasarkan pada hasil uji t didapatkan bahwa variabel Metode Pelatihan mempunyai nilai t hitung dan koefisien beta yang paling besar. Sehingga variabel Metode Pelatihan mempunyai pengaruh yang paling kuat dibandingkan dengan variabel yang lainnya maka variabel Metode Pelatihan mempunyai pengaruh yang dominan terhadap Kinerja Karyawan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti dapatkan, dapat dikemukakan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi perusahaan maupun bagi pihak-pihak lain. Adapun saran yang diberikan, antara lain:

1. Melihat hasil deskriptif jawaban responden menunjukkan bahwa responden dalam kategori setuju yaitu dengan nilai variabel materi pelatihan dengan jawaban rata-rata sebesar 4.02, metode pelatihan dengan jawaban rata-rata sebesar 3.91, serta kinerja karyawan dengan jawaban rata-rata sebesar 3.95. Hasil tersebut menunjukkan bahwa ketiga variabel tersebut tergolong baik dalam pelaksanaan perusahaan. Dari hasil tersebut disarankan untuk lebih memperhatikan metode pelatihan seperti mencari metode pelatihan yang lebih tepat dan sesuai karena dapat dilihat dari ketiga variabel tersebut, metode pelatihan menunjukkan rata-rata paling rendah.
2. Mengingat variabel bebas dalam penelitian ini merupakan hal yang sangat penting dalam mempengaruhi Kinerja Karyawan diharapkan hasil penelitian ini dapat dipakai sebagai acuan bagi peneliti selanjutnya untuk mengembangkan penelitian ini dengan mempertimbangkan variabel yang sudah masuk dalam penelitian ini.